

Frau
Bezirksvorsteherin
für den 14. Bezirk
Andrea Kalchbrenner

BVP14-354229-2019
BV14 – 299234-19

Wien, 14. Mai 2019
1611

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Zu dem in der Sitzung der Bezirksvertretung vom 10. April 2019 einstimmig angenommenen Antrag betreffend „Autobuslinie 49A/Station Mondweg – Adaptierung des Fahrplanes“ kann ich Folgendes berichten:

Anhand des etwas detaillierteren Antrags BV 14 – zu S 80079/18 (GGU 187096/18) gehen die Wiener Linien davon aus, dass wieder die Abstimmung 49A (Richtung Wolfersberg, Schöffelplatz) und 49A (Hütteldorf) gemeint ist.

Die Wiener Linien haben die Intervalle der Linie 49A anhand folgender Kriterien erstellt:

- sie entsprechen der Nachfrage.
- bieten optimale Anschlüsse von und zu den Hauptverkehrslinien in Hütteldorf.
- sind mit anderen Buslinien in den gemeinsam befahrenen Streckenabschnitten abgestimmt.
- kurze Ausgleichszeit am Schöffelplatz.
- die Fahrzeuge sind effizient eingesetzt.

Durch die Fixpunkte in Hütteldorf ergeben sich die Abfahrtszeiten der anderen Haltestellen anhand der Fahrzeiten. Da am Mondweg wesentlich weniger Menschen zu-/aussteigen als z.B. in Hütteldorf, ist dies auch im mehrheitlichen Sinne der Fahrgäste.

KundInnen, die zur Alois-Behr-Straße - oder eine der folgenden Haltestellen möchten - können die Strecke über Wolfersberg, Schöffelplatz mitfahren. Wobei die Haltestelle Alois-Behr-Straße nur rund 300 Meter vom Mondweg entfernt ist. Die Haltestellen Freesienweg und Hütteldorfer Friedhof sind auch von der Linzer Straße aus gut erreichbar.

Mit freundlichen Grüßen

